



## REVEIL SPIRITUEL ET EXAMEN DE SOI

Livre 31 P.157(2) à partir de la ligne 6 version papier

\*Cependant, si la personne qui a reçu la rémission de ses péchés pense que le Seigneur viendra doucement et se concentre sur le manger, le boire, le mariage, et la poursuite du plaisir, le Seigneur lui donnera sa part avec les hypocrites quand Il viendra soudainement, un jour où il ne s'y attendra pas (Matthieu 24:50-51). Même s'il était sauvé, Dieu le châtiara sévèrement. Il sera jugé comme la personne religieuse qui ne croit pas en l'évangile de l'eau et de l'Esprit. Vraiment, ces gens sont encore plus répréhensibles. \*

Livre 31 P.136 (2) version papier

\*Cependant, en dépit de cette Parole de Dieu, certaines personnes quittent l'Eglise en disant: "Ce sont vos paroles. Pensez- Vous que j'irai en enfer même si j'ai reçu le salut? Ne vous inquiétez pas. J'ai la foi pour entrer dans le Royaume des Cieux. Je peux vivre ma propre vie et m'occuper de moi-même si vous ne vous souciez pas de moi.\* Même si je quitte l'Eglise, je servirai l'évangile après avoir gagné de l'argent. On verra quand j'aurai le temps. On verra quand j'aurai gagné de l'argent. Je ne peux fermer mes lèvres pour parler de l'évangile quand j'en ai l'occasion. Ma personnalité est telle par nature. Donc je servirai bien l'évangile et le diffuserai bien. Ne vous en faites pas. Ma vie religieuse est meilleure par moi-même. Je pense que vous le prenez mal. Donc ne vous en faites pas. On se verra. Je pars." \*Comment une telle personne pourrait-elle vivre sa foi?\*

LV 31 P.211(3) version papier

Cependant, en ces temps de la fin, il y a en réalité plus de gens qui dorment que de gens qui veillent. \*Parmi ceux qui sont nés de nouveau, il y a deux sortes de croyances. Jusqu'au tout dernier jour, la personne qui est éveillée diffuse l'évangile et vit en se préparant pour ce jour. Parmi ceux qui sont nés de nouveau, les gens qui sommeillent dérivent avec le courant du monde. Les gens qui sont éveillés ne fixent pas leur cœur sur ce monde comme s'ils avaient encore plusieurs milliers d'années à vivre. \*

LV 31 P187(2)L7-(3) version papier

\*Si nous devons tomber dans le piège de l'amour du monde dans des proportions égales à l'amour du Seigneur, alors nous finirions par oublier de suivre le Seigneur, et nous aurions la pensée que Son retour est retardé, et nous serions alors indulgents envers nous-mêmes dans de

L'auto complaisance. Quand le Seigneur reviendra dans un temps comme cela, ces gens recevront leur part avec les hypocrites, donc nous ne devons jamais mener ce genre de vie. \* Bien que nous puissions parfois trébucher puisque nous ne sommes qu'humains, nous ne devons jamais aimer les choses du monde, mais nous devons nous rappeler combien le Seigneur nous aime, et nous devons croire en cet amour du fond de notre cœur. \*Puisque le Seigneur est un Dieu jaloux et envieux, nous lui plaisons seulement si nous L'aimons Lui seul quoi qu'il arrive. Si nous devons aimer ce qui est dans ce monde, ou aimer le Seigneur et le monde aussi, alors Il serait déçu, frustré, et jaloux. \*

LV 31 P189(2) -P.189(3) version papier

\*Il nous est possible d'aimer ce qui est dans le monde, mais cela doit seulement être à un point qui n'offense pas le Seigneur ni ne blesse Son cœur.\* Si vous suivez trop le monde, vous appellerez la colère du Seigneur et votre propre destruction. Que se passera-t-il alors? Le Seigneur a dit qu'au moment de Son retour, si quelqu'un frappe un autre serviteur, et mange et boit avec les ivrognes, alors le maître de ce serviteur viendra un jour où il ne l'attend pas et à une heure où il n'y pense pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites. \*Pour réellement mener nos vies de foi correctement jusqu'au jour du retour du Seigneur, nous devons L'aimer plus que quoi que ce soit dans le monde ou ce qu'il peut offrir.\*

Le Seigneur est un Dieu jaloux. Les propres suppositions ou spéculations de l'humanité sont complètement inutiles devant le Seigneur. Il sait tout de nos cœurs. \*Si quelqu'un aime les choses du monde plus que le Seigneur, alors Il retranchera ces gens et ne marchera plus avec eux. Y a-t-il quelqu'un qui puisse prévaloir sur le Seigneur? Quelqu'un peut-Il le tromper? Pas du tout, personne ne peut le tromper.\*

LV 31 212(2)L9.... Version papier

Parmi les croyants, ceux qui sont éveillés ne considèrent pas ceci et cela de la réalité comme important. Ils considèrent la venue du Seigneur et pensent: "Quelle vie de foi dois-je mener jusqu'à ce jour et combien de temps vais-je encore vivre? Combien de décennies reste-t-il jusqu'à la fin du monde? Ou combien d'années reste-t-il?" Et avec ces calculs, ils réalisent qu'il ne reste pas beaucoup de temps pour travailler et vivre par la foi. C'est le genre de personne qui est éveillée.\*

☞ \*Par contre, la personne qui suit le courant du monde comme s'il restait un millier ou des millions d'années à vivre est encore endormie même si elle est née de nouveau en croyant en l'évangile de l'eau et de l'Esprit.\*

Comment l'éveil spirituel arrive t-il??

Matthieu 24:37-51

Lv 31 P216(2) L13.....

A moins que quelqu'un ne sache ce que Dieu veut en ce temps, il ne peut y avoir de réveil spirituel. Donc les justes doivent d'abord réaliser clairement dans quel genre de temps ils vivent maintenant. De plus, si quelqu'un réalise aussi la volonté de Dieu pour son temps, et ce qu'il devrait faire en fonction, alors le réveil spirituel arrivera dans son cœur.

[Lv 31 P213(2) version papier

\*Il est insensé qu'une personne née de nouveau accorde de l'attention au succès dans le monde et au fait de gagner de l'argent. \* La personne qui se prépare sagement en attendant le Seigneur travaillera dans son emploi pour l'évangile, vivra sa vie sociale pour l'évangile, et vivra aussi le restant de sa vie pour l'évangile. Celui qui mène une telle vie pour l'évangile est une personne qui veille, et c'est cette personne qui fait ce qui plaît au Seigneur en attendant et se préparant à la venue du Seigneur.

LV 31 P217(2) version papier

Quand le déluge est venu au temps de Noé, les gens de l'époque ne réalisaient

pas leur destruction imminente jusqu'à ce qu'ils soient tous balayés par le déluge et noyés. De même, en ce temps présent, beaucoup de gens verront le même sort à moins qu'ils ne réalisent le temps. C'est pour cela qu'il est si indispensable pour nous, saints nés de nouveau, de connaître les temps dans lesquels nous vivons maintenant, et c'est quand nous réalisons cela qu'il peut y avoir un réveil spirituel pour nous.

LV 31 P237(3&4) version papier

Regardons la Parole ici : "Mais si ce méchant esclave-là dit en son cœur : Mon maître tarde à venir, et qu'il se mette à battre ceux qui sont esclaves avec lui, et qu'il mange et boive avec les ivrognes, le maître de cet esclave-là viendra en un jour qu'il n'attend pas, et à une heure qu'il ne sait pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites : là seront les pleurs et les grincements de dents" (Matthieu 24:48-51). \*Ce verset est très descriptif et dit que seule la mort attend ces gens qui déniaient et ne croient pas que c'est le même temps que lors du déluge de Noé; qui mangent et boivent avec leurs amis; qui voient les dégâts et la destruction sans faire attention; et

qui vivent seulement pour eux-mêmes, ne s'occupant pas de savoir si les autres âmes mourront ou non, comme s'ils avaient la conviction que: "Même si la planète était détruite demain, je boirai aujourd'hui et sera satisfait." Dieu dit qu'Il punira sévèrement ce genre de gens qui ne sont pas spirituels, mais pire encore, qu'Il les jetterait en enfer. Il les traitera comme les Pharisiens, leur disant fermement: "Votre salut a été annulé. Vous aurez votre part avec les hypocrites." En d'autres termes, ceux qui ne servent pas l'évangile seront traités de la même façon que ceux qui ne sont pas nés de nouveau.\*

LV 31 P230(1) version papier

Cependant, si vous ne connaissez pas le temps dans lequel vous vivez, alors vous pouvez seulement être un serviteur inutile, peu importe que vous soyez sauvé, que votre foi soit grande, et combien vous essayez de ne pas commettre de péché.

Livre 31 p346(3)-347(1) électronique

\*Les gens qui se comportent de cette façon seront séparés de l'assemblée, et ceux qui sont séparés sont ceux qui cherchent leur propre intérêt. Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés sont méchants. Et ce n'est pas tout. Ces gens iront en enfer.\* Pensez-vous que vous êtes bien juste parce que vous avez reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu même s'ils savent quoi faire, et ce qui est attendu d'eux?

\* Livre 31 p349(3) L6 -350(1) version électronique

\*Savez-vous quelle est la conséquence pour les gens qui ne pensent rien de l'Eglise de Dieu? Ils finissent aussi par voir la destruction. C'est pour cela que nous devons nous retenir d'aider les gens qui ont quitté l'Eglise de Dieu, faisant leur propre travail à la place. Nous sommes tous des humains, et pouvons avoir de la compassion pour eux en pensant que c'est compréhensible. Mais la malédiction de Dieu sera sur nous si nous nous mettons de leur côté.\*

Lv 31 P.350(2) version Électronique

C'est pour cela que nous ne devons jamais aider des gens que Dieu hait. Dieu hait Son ennemi, et Il hait ceux qui aident Son ennemi encore plus\*. Donc, nous devons considérer si Dieu sera heureux avant que nous ne leur propositions de l'aide. Autrement, nous pourrions avoir de gros problèmes avec

Dieu. \*Si nous nous associons à une personne qui est maudite, nous serons maudits aussi. Peu importe combien une personne a entendu l'évangile et y croit, nous ne devons pas être en communion avec une telle personne, si cette personne ne s'intéresse qu'à son travail, et refuse de faire Son travail. Nous devons faire une claire distinction entre une personne comme cela et nous. Nous devons couper la relation avec une compréhension claire et déclarer : "Je peux seulement faire tant de travail pour Dieu parce que je suis insuffisant, mais je suis dans l'Eglise et je fais l'œuvre de Dieu. Mais vous avez décidé de ne pas faire l'œuvre de Dieu. C'est pourquoi je dois mettre fin à notre relation. \*

Dieu aime également tous ceux qui sont devenus Ses enfants, en ayant reçu la rémission des péchés. Dieu aime tous Ses enfants également parce que chacun d'entre eux Lui est très précieux. \*Dieu aime réellement ceux qui font volontairement l'œuvre de Dieu le Père dans Sa présence. Qu'ils fassent beaucoup ou peu, ceux qui sont fidèles à l'œuvre qui leur est confiée récolteront finalement des fruits abondants. \*

\*Tout peut sembler bien aller pour ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu, mais ils recevront des reproches sévères et des malédictions de Dieu parce qu'ils sont comme des épines à Ses yeux. A la fin, ils échoueront dans tout ce qu'ils font.\*

Lv 31 P.335(1) version électronique

Le Seigneur dit ici que c'est une grande erreur et une attitude méchante de penser qu'il n'y a rien de mal si une personne qui a reçu la rémission des péchés refuse de faire l'œuvre de Dieu. Ceux qui ont reçu la rémission des péchés n'ont pas d'autre alternative que de faire l'œuvre de Dieu. \*Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu sont méchants. Comment Dieu considère-t-Il ces gens? Il les considère comme des gens qui n'ont pas reçu la rémission des péchés. En effet, les gens qui ont reçu la rémission des péchés mais refusent de faire Son œuvre sont déjà morts.\*

Livre 31 p350(3)-351(1,2) version électronique

\*Certaines personnes considèrent ce gens infidèles qui refusent de faire l'œuvre de Dieu comme sages ou courageux. C'est une notion insensée d'une personne sans sagesse sur la base de ses propres pensées et jugements. Dieu a en horreur et déteste ceux qui ne veulent pas faire Son œuvre.\* Au contraire, Dieu aime le plus ceux qui veulent faire Son œuvre, en dépit de leurs nombreux manquements. Savez-vous pourquoi Dieu m'aime? Il m'aime parce que je fais l'œuvre de Dieu en dépit de mes nombreuses insuffisances.

\*Savez-vous la raison pour laquelle Dieu vous aime? Dieu ne vous aime pas juste parce que vous avez reçu la rémission de vos péchés. Dieu vous aime parce que vous faites l'œuvre de Dieu au lieu de suivre vos propres envies personnelles. \*

LV 31 P.353(3) -354(1) version électronique

Certaines personnes disent même: "Je vais faire l'œuvre de Dieu en dehors de l'Eglise de Dieu." \*Mais comment une personne peut-elle faire l'œuvre de Dieu hors du lieu de travail de Dieu?\*

Et certains autres disent aussi qu'ils veulent soutenir l'œuvre de Dieu pour l'évangélisation du monde en gagnant des richesses du monde et les envoyant à l'Eglise, même s'ils quittent l'Eglise. \*L'Eglise de Dieu n'a pas besoin de ces dons. Dieu n'utilise pas ce genre d'argent.\* L'argent peut être pourvu à tout moment quand Dieu bénit.

Livre 31 P.354(3)L10-L14 version électronique

Nous devons faire l'œuvre de Dieu si nous fréquentons Son Eglise. Les gens qui viennent à l'Eglise seulement pour le culte et partent intelligemment tout de suite après le culte quitteront finalement l'Eglise.

Livre 31 p359 (2) L7.... Version électronique

Je dois croire en l'évangile de l'eau et de l'Esprit et faire l'œuvre de Dieu même si j'ai ces manquements. Je ne peux qu'être comme cela, à cause de mes inadéquations. Mais je pense que je ne devrais pas faire ces choses qui rendent Dieu malheureux." \*Et s'il vous plaît, ne vous associez pas à ceux qui ont reçu la rémission des péchés mais ne font pas l'œuvre de Dieu. Même s'associer avec ces gens c'est amasser Sa malédiction sur votre tête. Puis-je vraiment savoir qui vous êtes? Ce n'est pas possible. Mais Dieu vous connaît de fond en comble et Il retranchera les branches pourries. Et si ce n'est pas assez, Il peut donner à ces gens des maladies incurables et exposer leur méchanceté devant tous les gens.\* Nous avons des manquements, mais nous sommes des gens très bénis, faisant l'œuvre de Dieu, ayant reçu la rémission des péchés. Je crois cela. Croyez-vous aussi cela?

LV 54 P.206(2) version électronique

Dieu a parlé à Noé en termes détaillés et concrets sur la façon de bâtir l'arche, lui disant: «la longueur de l'arche sera de trois cents coudées, sa largeur de cinquante coudées, et sa hauteur de trente coudées. Tu feras un jour à l'arche, et tu l'achèveras en [lui donnant] une coudée d'en haut; et tu placeras

la porte de l'arche sur son côté» (Genèse 6:15-16). De même, Dieu instruit ses serviteurs aujourd'hui sur la façon de bâtir l'arche en détail?

\*Cela signifie que Dieu parle à ses serviteurs en termes concrets sur la façon d'établir et diriger l'église. Quand nous écoutons et comprenons cette parole de Dieu, et unissons nos cœurs à cette parole, nous pouvons être dirigés par Dieu et le suivre. Connaître et s'unir au cœur des serviteurs de Dieu n'est autre que travailler avec Dieu. Les ouvriers de Dieu sont ceux qui s'unissent avec ses serviteurs. Si quelqu'un ne s'unit pas aux serviteurs de Dieu, alors il ne peut être un partenaire de Dieu. Ce n'est rien de plus que de l'arrogance que de juger et penser selon soi-même.\*

Livre 64 P.275(2)-P.276(1) version électronique

Malgré cet enseignement clair, il se trouve des croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit qui ne servent pas la justice de Dieu dans leurs vies. Le passage des Écritures d'aujourd'hui nous met en garde contre ces personnes qui vivent parmi nous dans le monde au lieu de vivre par la foi dans la justice de Dieu, et s'unir à l'Église de Dieu. Ces personnes doivent donc se réveiller et commencer à servir la justice de Dieu dans leurs vies dès maintenant. \*Dieu nous dit que même parmi les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit, nous ne devons pas communier avec celui qui ne rumine pas l'évangile.\* Nous devons nous rappeler que Dieu nous a dit de ne pas seulement croire en Sa Parole de justice mais également continuer à vivre nos vies de foi séparés du monde. Dieu veut que les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit vivent leur foi seulement dans Sa justice. Par le passage des Écritures d'aujourd'hui tiré de l'Ancien Testament, le Seigneur nous montre Sa volonté à nous qui vivons dans cette ère du Nouveau Testament.

Livre 31 P.157(2) à partir de la ligne 6 version papier

\*Cependant, si la personne qui a reçu la rémission de ses péchés pense que le Seigneur viendra doucement et se concentre sur le manger, le boire, le mariage, et la poursuite du plaisir, le Seigneur lui donnera sa part avec les hypocrites quand Il viendra soudainement, un jour où il ne s'y attendra pas (Matthieu 24:50-51). Même s'il était sauvé, Dieu le châtiara sévèrement. Il sera jugé comme la personne religieuse qui ne croit pas en l'évangile de l'eau et de l'Esprit. Vraiment, ces gens sont encore plus répréhensibles.\*

Livre 31 P.136 (2) version papier

\*Cependant, en dépit de cette Parole de Dieu, certaines personnes quittent l'Eglise en disant: "Ce sont vos paroles. Pensez-vous que j'irai en enfer même si j'ai reçu le salut? Ne vous inquiétez pas. J'ai la foi pour entrer dans le Royaume des Cieux. Je peux vivre ma propre vie et m'occuper de moi-même si vous ne vous souciez pas de moi.\* Même si je quitte l'Eglise, je servirai

l'évangile après avoir gagné de l'argent. On verra quand j'aurai le temps. On verra quand j'aurai gagné de l'argent. Je ne peux fermer mes lèvres pour parler de l'évangile quand j'en ai l'occasion. Ma personnalité est telle par nature. Donc je servirai bien l'évangile et le diffuserai bien. Ne vous en faites pas. Ma vie religieuse est meilleure par moi-même. Je pense que vous le prenez mal. Donc ne vous en faites pas. On se verra. Je pars." \*Comment une telle personne pourrait-elle vivre sa foi?\*

LV 31 P.211(3) version papier

Cependant, en ces temps de la fin, il y a en réalité plus de gens qui dorment que de gens qui veillent. \*Parmi ceux qui sont nés de nouveau, il y a deux sortes de croyances. Jusqu'au tout dernier jour, la personne qui est éveillée diffuse l'évangile et vit en se préparant pour ce jour. Parmi ceux qui sont nés de nouveau, les gens qui sommeillent dérivent avec le courant du monde. Les gens qui sont éveillés ne fixent pas leur cœur sur ce monde comme s'ils avaient encore plusieurs milliers d'années à vivre. \*

LV 31 P187(2)L7-(3) version papier

\*Si nous devons tomber dans le piège de l'amour du monde dans des proportions égales à l'amour du Seigneur, alors nous finirions par oublier de suivre le Seigneur, et nous aurions la pensée que Son retour est retardé, et nous serions alors indulgents envers nous-mêmes dans de l'auto complaisance. Quand le Seigneur reviendra dans un temps comme cela, ces gens recevront leur part avec les hypocrites, donc nous ne devons jamais mener ce genre de vie.\* Bien que nous puissions parfois trébucher puisque nous ne sommes qu'humains, nous ne devons jamais aimer les choses du monde, mais nous devons nous rappeler combien le Seigneur nous aime, et nous devons croire en cet amour du fond de notre cœur. \*Puisque le Seigneur est un Dieu jaloux et envieux, nous lui plaisons seulement si nous L'aimons Lui seul quoi qu'il arrive. Si nous devons aimer ce qui est dans ce monde, ou aimer le Seigneur et le monde aussi, alors Il serait déçu, frustré, et jaloux.\*

: LV 31 P189(2)-P.189(3) version papier

\*Il nous est possible d'aimer ce qui est dans le monde, mais cela doit seulement être à un point qui n'offense pas le Seigneur ni ne blesse Son cœur.\* Si vous suivez trop le monde, vous appellerez la colère du Seigneur et votre propre destruction. Que se passera-t-il alors? Le Seigneur a dit qu'au moment de Son retour, si quelqu'un frappe un autre serviteur, et mange et boit avec les ivrognes, alors le maître de ce serviteur viendra un jour où il ne l'attend pas et à une heure où il n'y pense pas, et il le coupera en deux et lui

donnera sa part avec les hypocrites. \*Pour réellement mener nos vies de foi correctement jusqu'au jour du retour du Seigneur, nous devons L'aimer plus que quoi que ce soit dans le monde ou ce qu'il peut offrir.\*

Le Seigneur est un Dieu jaloux. Les propres suppositions ou spéculations de l'humanité sont complètement inutiles devant le Seigneur. Il sait tout de nos cœurs. \*Si quelqu'un aime les choses du monde plus que le Seigneur, alors Il retranchera ces gens et ne marchera plus avec eux. Y a-t-il quelqu'un qui puisse prévaloir sur le Seigneur? Quelqu'un peut-Il le tromper? Pas du tout, personne ne peut le tromper.\*

LV 31 212(2)L9.... Version papier

\*Parmi les croyants, ceux qui sont éveillés ne considèrent pas ceci et cela de la réalité comme important. Ils considèrent la venue du Seigneur et pensent: "Quelle vie de foi dois-je mener jusqu'à ce jour et combien de temps vais-je encore vivre? Combien de décennies reste-t-il jusqu'à la fin du monde? Ou combien d'années reste-t-il?" Et avec ces calculs, ils réalisent qu'il ne reste pas beaucoup de temps pour travailler et vivre par la foi. C'est le genre de personne qui est éveillée.\*

☞ \*Par contre, la personne qui suit le courant du monde comme s'il restait un millier ou des millions d'années à vivre est encore endormie même si elle est née de nouveau en croyant en l'évangile de l'eau et de l'Esprit.\*

Comment l'éveil spirituel arrive t-il??

Matthieu 24:37-51

Lv 31 P216(2) L13.....

A moins que quelqu'un ne sache ce que Dieu veut en ce temps, il ne peut y avoir de réveil spirituel. Donc les justes doivent d'abord réaliser clairement dans quel genre de temps ils vivent maintenant. De plus, si quelqu'un réalise aussi la volonté de Dieu pour son temps, et ce qu'il devrait faire en fonction, alors le réveil spirituel arrivera dans son cœur.

Lv 31 P213(2) version papier

\*Il est insensé qu'une personne née de nouveau accorde de l'attention au succès dans le monde et au fait de gagner de l'argent.\* La personne qui se prépare sagement en attendant le Seigneur travaillera dans son emploi pour l'évangile, vivra sa vie sociale pour l'évangile, et vivra aussi le restant de sa vie pour l'évangile. Celui qui mène une telle vie pour l'évangile est une

personne qui veille, et c'est cette personne qui fait ce qui plaît au Seigneur en attendant et se préparant à la venue du Seigneur.

LV 31 P217(2) version papier

Quand le déluge est venu au temps de Noé, les gens de l'époque ne réalisaient pas leur destruction imminente jusqu'à ce qu'ils soient tous balayés par le déluge et noyés. De même, en ce temps présent, beaucoup de gens verront le même sort à moins qu'ils ne réalisent le temps. C'est pour cela qu'il est si indispensable pour nous, saints nés de nouveau, de connaître les temps dans lesquels nous vivons maintenant, et c'est quand nous réalisons cela qu'il peut y avoir un réveil spirituel pour nous.

LV 31 P237(3&4) version papier

Regardons la Parole ici: "Mais si ce méchant esclave-là dit en son cœur: Mon maître tarde à venir, et qu'il se mette à battre ceux qui sont esclaves avec lui, et qu'il mange et boive avec les ivrognes, le maître de cet esclave-là viendra en un jour qu'il n'attend pas, et à une heure qu'il ne sait pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites: là seront les pleurs et les grincements de dents" (Matthieu 24:48-51). \*Ce verset est très descriptif et dit que seule la mort attend ces gens qui dénie et ne croient pas que c'est le même temps que lors du déluge de Noé; qui mangent et boivent avec leurs amis; qui voient les dégâts et la destruction sans faire attention; et qui vivent seulement pour eux-mêmes, ne s'occupant pas de savoir si les autres âmes mourront ou non, comme s'ils avaient la conviction que: "Même si la planète était détruite demain, je boirai aujourd'hui et sera satisfait." Dieu dit qu'Il punira sévèrement ce genre de gens qui ne sont pas spirituels, mais pire encore, qu'Il les jetterait en enfer. Il les traitera comme les Pharisiens, leur disant fermement: "Votre salut a été annulé. Vous aurez votre part avec les hypocrites." En d'autres termes, ceux qui ne servent pas l'évangile seront traités de la même façon que ceux qui ne sont pas nés de nouveau.\*

LV 31 P230(1) version papier

Cependant, si vous ne connaissez pas le temps dans lequel vous vivez, alors vous pouvez seulement être un serviteur inutile, peu importe que vous soyez sauvé, que votre foi soit grande, et combien vous essayez de ne pas commettre de péché.

Livre 31 p346(3)-347(1) électronique

\*Les gens qui se comportent de cette façon seront séparés de l'assemblée, et ceux qui sont séparés sont ceux qui

cherchent leur propre intérêt. Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés sont méchants. Et ce n'est pas tout. Ces gens iront en enfer.\* Pensez-vous que vous êtes bien juste parce que vous avez reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu même s'ils savent quoi faire, et ce qui est attendu d'eux?

Livre 31 p349(3) L6 -350(1) version électronique

\*Savez-vous quelle est la conséquence pour les gens qui ne pensent rien de l'Eglise de Dieu? Ils finissent aussi par voir la destruction. C'est pour cela que nous devons nous retenir d'aider les gens qui ont quitté l'Eglise de Dieu, faisant leur propre travail à la place. Nous sommes tous des humains, et pouvons avoir de la compassion pour eux en pensant que c'est compréhensible. Mais la malédiction de Dieu sera sur nous si nous nous mettons de leur côté.\*

Lv 31 P.350(2) version Électronique

\*C'est pour cela que nous ne devons jamais aider des gens que Dieu hait. Dieu hait Son ennemi, et Il hait ceux qui aident Son ennemi encore plus\*. Donc, nous devons considérer si Dieu sera heureux avant que nous ne leur proposons de l'aide. Autrement, nous pourrions avoir de gros problèmes avec Dieu. \*Si nous nous associons à une personne qui est maudite, nous serons maudits aussi. Peu importe combien une personne a entendu l'évangile et y croit, nous ne devons pas être en communion avec une telle personne, si cette personne ne s'intéresse qu'à son travail, et refuse de faire Son travail. Nous devons faire une claire distinction entre une personne comme cela et nous. Nous devons couper la relation avec une compréhension claire et déclarer: "Je peux seulement faire tant de travail pour Dieu parce que je suis insuffisant, mais je suis dans l'Eglise et je fais l'œuvre de Dieu. Mais vous avez décidé de ne pas faire l'œuvre de Dieu. C'est pourquoi je dois mettre fin à notre relation.\*

Dieu aime également tous ceux qui sont devenus Ses enfants, en ayant reçu la rémission des péchés. Dieu aime tous Ses enfants également parce que chacun d'entre eux Lui est très précieux. \*Dieu aime réellement ceux qui font volontairement l'œuvre de Dieu le Père dans Sa présence. Qu'ils fassent beaucoup

ou peu, ceux qui sont fidèles à l'œuvre qui leur est confiée récolteront finalement des fruits abondants.\*

\*Tout peut sembler bien aller pour ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu, mais ils recevront des reproches sévères et des malédictions de Dieu parce qu'ils sont comme des épines à Ses yeux. A la fin, ils échoueront dans tout ce qu'ils font.\*

Lv 31 P.335(1) version électronique

Le Seigneur dit ici que c'est une grande erreur et une attitude méchante de penser qu'il n'y a rien de mal si une personne qui a reçu la rémission des péchés refuse de faire l'œuvre de Dieu. Ceux qui ont reçu la rémission des péchés n'ont pas d'autre alternative que de faire l'œuvre de Dieu. \*Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu sont méchants. Comment Dieu considère-t-Il ces gens? Il les considère comme des gens qui n'ont pas reçu la rémission des péchés. En effet, les gens qui ont reçu la rémission des péchés mais refusent de faire Son œuvre sont déjà morts.\*

Livre 31 p350(3)-351(1,2) version électronique

\*Certaines personnes considèrent ce gens infidèles qui refusent de faire l'œuvre de Dieu comme sages ou courageux. C'est une notion insensée d'une personne sans sagesse sur la base de ses propres pensées et jugements. Dieu a en horreur et déteste ceux qui ne veulent pas faire Son œuvre.\* Au contraire, Dieu aime le plus ceux qui veulent faire Son œuvre, en dépit de leurs nombreux manquements. Savez-vous pourquoi Dieu m'aime? Il m'aime parce que je fais l'œuvre de Dieu en dépit de mes nombreuses insuffisances. \*Savez-vous la raison pour laquelle Dieu vous aime? Dieu ne vous aime pas juste parce que vous avez reçu la rémission de vos péchés. Dieu vous aime parce que vous faites l'œuvre de Dieu au lieu de suivre vos propres envies personnelles.\*

LV 31 P.353(3)-354(1) version électronique

Certaines personnes disent même: "Je vais faire l'œuvre de Dieu en dehors de l'Eglise de Dieu." \*Mais comment une personne peut-elle faire l'œuvre de Dieu hors du lieu de travail de Dieu?\*

Et certains autres disent aussi qu'ils veulent soutenir l'œuvre de Dieu pour l'évangélisation du monde en gagnant des richesses du monde et les envoyant à l'Eglise, même s'ils quittent l'Eglise. \*L'Eglise de Dieu n'a pas besoin de ces dons. Dieu n'utilise pas ce genre d'argent.\* L'argent peut être pourvu à tout moment quand Dieu bénit.

## Livre 31 P.354(3)L10-L14 version électronique

Nous devons faire l'œuvre de Dieu si nous fréquentons Son Eglise. Les gens qui viennent à l'Eglise seulement pour le culte et partent intelligemment tout de suite après le culte quitteront finalement l'Eglise.

## Livre 31 p359 (2) L7.... Version électronique

Je dois croire en l'évangile de l'eau et de l'Esprit et faire l'œuvre de Dieu même si j'ai ces manquements. Je ne peux qu'être comme cela, à cause de mes inadéquations. Mais je pense que je ne devrais pas faire ces choses qui rendent Dieu malheureux." \*Et s'il vous plaît, ne vous associez pas à ceux qui ont reçu la rémission des péchés mais ne font pas l'œuvre de Dieu. Même s'associer avec ces gens c'est amasser Sa malédiction sur votre tête. Puis-je vraiment savoir qui vous êtes? Ce n'est pas possible. Mais Dieu vous connaît de fond en comble et Il retranchera les branches pourries. Et si ce n'est pas assez, Il peut donner à ces gens des maladies incurables et exposer leur méchanceté devant tous les gens.\* Nous avons des manquements, mais nous sommes des gens très bénis, faisant l'œuvre de Dieu, ayant reçu la rémission des péchés. Je crois cela. Croyez-vous aussi cela?

## LV 54 P.206(2) version électronique

Dieu a parlé à Noé en termes détaillés et concrets sur la façon de bâtir l'arche, lui disant: «la longueur de l'arche sera de trois cents coudées, sa largeur de cinquante coudées, et sa hauteur de trente coudées. Tu feras un jour à l'arche, et tu l'achèveras en [lui donnant] une coudée d'en haut; et tu placeras la porte de l'arche sur son côté» (Genèse 6:15-16). De même, Dieu instruit ses serviteurs aujourd'hui sur la façon de bâtir l'arche en détail?

\*Cela signifie que Dieu parle à ses serviteurs en termes concrets sur la façon d'établir et diriger l'église. Quand nous écoutons et comprenons cette parole de Dieu, et unissons nos cœurs à cette parole, nous pouvons être dirigés par Dieu et le suivre. Connaître et s'unir au cœur des serviteurs de Dieu n'est autre que travailler avec Dieu. Les ouvriers de Dieu sont ceux qui s'unissent avec ses serviteurs. Si quelqu'un ne s'unit pas aux serviteurs de Dieu, alors il ne peut être un partenaire de Dieu. Ce n'est rien de plus que de l'arrogance que de juger et penser selon soi-même.\*

## : Livre 64 P.275(2)-P.276(1) version électronique

Malgré cet enseignement clair, il se trouve des croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit qui ne servent pas la justice de Dieu dans leurs vies. Le passage des Écritures d'aujourd'hui nous met en garde contre ces personnes qui vivent parmi nous dans le monde au lieu de vivre par la foi dans la justice de Dieu, et s'unir à l'Église de Dieu. Ces personnes doivent donc se réveiller et commencer à servir la justice de Dieu dans leurs vies dès maintenant. \*Dieu nous dit que même parmi les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit, nous ne devons pas communier avec celui qui ne rumine pas l'évangile.\* Nous devons nous rappeler que Dieu nous a dit de ne pas seulement croire en Sa

Parole de justice mais également continuer à vivre nos vies de foi séparés du monde. Dieu veut que les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit vivent leur foi seulement dans Sa justice. Par le passage des Écritures d'aujourd'hui tiré de l'Ancien Testament, le Seigneur nous montre Sa volonté à nous qui vivons dans cette ère du Nouveau Testament.

[05/09, 13:21] Respo Jean Pierre Mtn: Livre 31 P.157(2) à partir de la ligne 6 version papier

\*Cependant, si la personne qui a reçu la rémission de ses péchés pense que le Seigneur viendra doucement et se concentre sur le manger, le boire, le mariage, et la poursuite du plaisir, le Seigneur lui donnera sa part avec les hypocrites quand Il viendra soudainement, un jour où il ne s'y attendra pas (Matthieu 24:50-51). Même s'il était sauvé, Dieu le châtiara sévèrement. Il sera jugé comme la personne religieuse qui ne croit pas en l'évangile de l'eau et de l'Esprit. Vraiment, ces gens sont encore plus répréhensibles.\*

[05/09, 13:22] Respo Jean Pierre Mtn: LV 31 P187(2)L7-(3) version papier

\*Si nous devons tomber dans le piège de l'amour du monde dans des proportions égales à l'amour du Seigneur, alors nous finirions par oublier de suivre le Seigneur, et nous aurions la pensée que Son retour est retardé, et nous serions alors indulgents envers nous-mêmes dans de l'auto complaisance. Quand le Seigneur reviendra dans un temps comme cela, ces gens recevront leur part avec les hypocrites, donc nous ne devons jamais mener ce genre de vie.\* Bien que nous puissions parfois trébucher puisque nous ne sommes qu'humains, nous ne devons jamais aimer les choses du monde, mais

nous devons nous rappeler combien le Seigneur nous aime, et nous devons croire en cet amour du fond de notre cœur. \*Puisque le Seigneur est un Dieu jaloux et envieux, nous lui plaisons seulement si nous L'aimons Lui seul quoi qu'il arrive. Si nous devions aimer ce qui est dans ce monde, ou aimer le Seigneur et le monde aussi, alors Il serait déçu, frustré, et jaloux.\*

[05/09, 13:23] Respo Jean Pierre Mtn: LV 31 P189(2)-P.189(3) version papier

\*Il nous est possible d'aimer ce qui est dans le monde, mais cela doit seulement être à un point qui n'offense pas le Seigneur ni ne blesse Son cœur.\* Si vous suivez trop le monde, vous appellerez la colère du Seigneur et votre propre destruction. Que se passera-t-il alors? Le Seigneur a dit qu'au moment de Son retour, si quelqu'un frappe un autre serviteur, et mange et boit avec les ivrognes, alors le maître de ce serviteur viendra un jour où il ne l'attend pas et à une heure où il n'y pense pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites. \*Pour réellement mener nos vies de foi correctement jusqu'au jour du retour du Seigneur, nous devons L'aimer plus que quoi que ce soit dans le monde ou ce qu'il peut offrir.\*

Le Seigneur est un Dieu jaloux. Les propres suppositions ou spéculations de l'humanité sont complètement inutiles devant le Seigneur. Il sait tout de nos cœurs. \*Si quelqu'un aime les choses du monde plus que le Seigneur, alors Il retranchera ces gens et ne marchera plus avec eux. Y a-t-il quelqu'un qui puisse prévaloir sur le Seigneur? Quelqu'un peut-Il le tromper? Pas du tout, personne ne peut le tromper.\*

LV 31 P189(2)-P.189(3) version papier

\*Il nous est possible d'aimer ce qui est dans le monde, mais cela doit seulement être à un point qui n'offense pas le Seigneur ni ne blesse Son cœur.\* Si vous suivez trop le monde, vous appellerez la colère du Seigneur et votre propre destruction. Que se passera-t-il alors? Le Seigneur a dit qu'au moment de Son retour, si quelqu'un frappe un autre serviteur, et mange et boit avec les ivrognes, alors le maître de ce serviteur viendra un jour où il ne l'attend pas et à une heure où il n'y pense pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites. \*Pour réellement mener nos vies de foi correctement jusqu'au jour du retour du Seigneur, nous devons L'aimer plus que quoi que ce soit dans le monde ou ce qu'il peut offrir.\*

Le Seigneur est un Dieu jaloux. Les propres suppositions ou spéculations de l'humanité sont complètement inutiles devant le Seigneur. Il sait tout de nos cœurs. \*Si quelqu'un aime les choses du monde plus que le Seigneur, alors Il retranchera ces gens et ne marchera plus avec eux. Y a-t-il quelqu'un qui

puisse prévaloir sur le Seigneur? Quelqu'un peut-il le tromper? Pas du tout, personne ne peut le tromper.\*

LV 31 212(2)L9.... Version papier

Parmi les croyants, ceux qui sont éveillés ne considèrent pas ceci et cela de la réalité comme important. Ils considèrent la venue du Seigneur et pensent: "Quelle vie de foi dois-je mener jusqu'à ce jour et combien de temps vais-je encore vivre? Combien de décennies reste-t-il jusqu'à la fin du monde? Ou combien d'années reste-t-il?" Et avec ces calculs, ils réalisent qu'il ne reste pas beaucoup de temps pour travailler et vivre par la foi. C'est le genre de personne qui est éveillée.\*

Par contre, la personne qui suit le courant du monde comme s'il restait un millier ou des millions d'années à vivre est encore endormie même si elle est née de nouveau en croyant en l'évangile de l'eau et de l'Esprit.\*

Lv 31 P213(2) version papier

\*Il est insensé qu'une personne née de nouveau accorde de l'attention au succès dans le monde et au fait de gagner de l'argent.\* La personne qui se prépare sagement en attendant le Seigneur travaillera dans son emploi pour l'évangile, vivra sa vie sociale pour l'évangile, et vivra aussi le restant de sa vie pour l'évangile. Celui qui mène une telle vie pour l'évangile est une personne qui veille, et c'est cette personne qui fait ce qui plaît au Seigneur en attendant et se préparant à la venue du Seigneur.

Comment l'éveil spirituel arrive t-il??

Matthieu 24:37-51

Lv 31 P216(2) L13.....

A moins que quelqu'un ne sache ce que Dieu veut en ce temps, il ne peut y avoir de réveil spirituel. Donc les justes doivent d'abord réaliser clairement dans quel genre de temps ils vivent maintenant. De plus, si quelqu'un réalise aussi la volonté de Dieu pour son temps, et ce qu'il devrait faire en fonction, alors le réveil spirituel arrivera dans son cœur.

Comment l'éveil spirituel arrive t-il??

Matthieu 24:37-51

Lv 31 P216(2) L13.....

A moins que quelqu'un ne sache ce que Dieu veut en ce temps, il ne peut y avoir de réveil spirituel. Donc les justes doivent d'abord réaliser clairement dans quel genre de temps ils vivent maintenant. De plus, si quelqu'un réalise aussi la volonté de Dieu pour son temps, et ce qu'il devrait faire en fonction, alors le réveil spirituel arrivera dans son cœur.

LV 31 P217(2) version papier

Quand le déluge est venu au temps de Noé, les gens de l'époque ne réalisaient pas leur destruction imminente jusqu'à ce qu'ils soient tous balayés par le déluge et noyés. De même, en ce temps présent, beaucoup de gens verront le même sort à moins qu'ils ne réalisent le temps. C'est pour cela qu'il est si indispensable pour nous, saints nés de nouveau, de connaître les temps dans lesquels nous vivons maintenant, et c'est quand nous réalisons cela qu'il peut y avoir un réveil spirituel pour nous.

LV 31 P230(1) version papier

Cependant, si vous ne connaissez pas le temps dans lequel vous vivez, alors vous pouvez seulement être un serviteur inutile, peu importe que vous soyez sauvé, que votre foi soit grande, et combien vous essayez de ne pas commettre de péché.

LV 31 P237(3 et 4) version papier

Regardons la Parole ici: "Mais si ce méchant esclave-là dit en son cœur: Mon maître tarde à venir, et qu'il se mette à battre ceux qui sont esclaves avec lui, et qu'il mange et boive avec les ivrognes, le maître de cet esclave-là viendra en un jour qu'il n'attend pas, et à une heure qu'il ne sait pas, et il le coupera en deux et lui donnera sa part avec les hypocrites: là seront les pleurs et les grincements de dents" (Matthieu 24:48-51). \*Ce verset est très descriptif et dit que seule la mort attend ces gens qui déniaient et ne croient pas que c'est le même temps que lors du déluge de Noé; qui mangent et boivent avec leurs amis; qui voient les dégâts et la destruction sans faire attention; et qui vivent seulement pour eux-mêmes, ne s'occupant pas de savoir si les autres âmes mourront ou non, comme s'ils avaient la conviction que: "Même si la planète était détruite demain, je boirai aujourd'hui et sera satisfait." Dieu dit qu'Il punira sévèrement ce genre de gens qui ne sont pas spirituels, mais pire encore, qu'Il les jetterait en enfer. Il les traitera comme les Pharisiens, leur disant fermement: "Votre salut a été annulé. Vous aurez votre part avec les hypocrites." En d'autres termes, ceux qui ne servent pas l'évangile seront traités de la même façon que ceux qui ne sont pas nés de nouveau.\*

## Livre 31 p346(3)-347(1) électronique

\*Les gens qui se comportent de cette façon seront séparés de l'assemblée, et ceux qui sont séparés sont ceux qui cherchent leur propre intérêt. Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés sont méchants. Et ce n'est pas tout. Ces gens iront en enfer.\* Pensez-vous que vous êtes bien juste parce que vous avez reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu après avoir reçu la rémission des péchés? Qui peut être plus méchant que ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu même s'ils savent quoi faire, et ce qui est attendu d'eux?

## Livre 31 p349(3) L6 -350(1) version électronique

\*Savez-vous quelle est la conséquence pour les gens qui ne pensent rien de l'Eglise de Dieu? Ils finissent aussi par voir la destruction. C'est pour cela que nous devons nous retenir d'aider les gens qui ont quitté l'Eglise de Dieu, faisant leur propre travail à la place. Nous sommes tous des humains, et pouvons avoir de la compassion pour eux en pensant que c'est compréhensible. Mais la malédiction de Dieu sera sur nous si nous nous mettons de leur côté.\*

## Livre 31 p349(3) L6 -350(1) version électronique

\*Savez-vous quelle est la conséquence pour les gens qui ne pensent rien de l'Eglise de Dieu? Ils finissent aussi par voir la destruction. C'est pour cela que nous devons nous retenir d'aider les gens qui ont quitté l'Eglise de Dieu, faisant leur propre travail à la place. Nous sommes tous des humains, et pouvons avoir de la compassion pour eux en pensant que c'est compréhensible. Mais la malédiction de Dieu sera sur nous si nous nous mettons de leur côté.\*

## Lv 31 P.350(2) version Électronique

\*C'est pour cela que nous ne devons jamais aider des gens que Dieu hait. Dieu hait Son ennemi, et Il hait ceux qui aident Son ennemi encore plus\*. Donc, nous devons considérer si Dieu sera heureux avant que nous ne leur proposons de l'aide. Autrement, nous pourrions avoir de gros problèmes avec Dieu. \*Si nous nous associons à une personne qui est maudite, nous serons maudits aussi. Peu importe combien une personne a entendu l'évangile et y croit, nous ne devons pas être en communion avec une telle personne, si cette personne ne s'intéresse qu'à son travail, et refuse de faire Son travail. Nous devons faire une claire distinction entre une personne comme cela et

nous. Nous devons couper la relation avec une compréhension claire et déclarer: "Je peux seulement faire tant de travail pour Dieu parce que je suis insuffisant, mais je suis dans l'Eglise et je fais l'œuvre de Dieu. Mais vous avez décidé de ne pas faire l'œuvre de Dieu. C'est pourquoi je dois mettre fin à notre relation.\*

Livre 31 p350(3)-351(1,2) version électronique

\*Certaines personnes considèrent ce gens infidèles qui refusent de faire l'œuvre de Dieu comme sages ou courageux. C'est une notion insensée d'une personne sans sagesse sur la base de ses propres pensées et jugements. Dieu a en horreur et déteste ceux qui ne veulent pas faire Son œuvre.\* Au contraire, Dieu aime le plus ceux qui veulent faire Son œuvre, en dépit de leurs nombreux manquements. Savez-vous pourquoi Dieu m'aime? Il m'aime parce que je fais l'œuvre de Dieu en dépit de mes nombreuses insuffisances. \*Savez-vous la raison pour laquelle Dieu vous aime? Dieu ne vous aime pas juste parce que vous avez reçu la rémission de vos péchés. Dieu vous aime parce que vous faites l'œuvre de Dieu au lieu de suivre vos propres envies personnelles.\*

Dieu aime également tous ceux qui sont devenus Ses enfants, en ayant reçu la rémission des péchés. Dieu aime tous Ses enfants également parce que chacun d'entre eux Lui est très précieux. \*Dieu aime réellement ceux qui font volontairement l'œuvre de Dieu le Père dans Sa présence. Qu'ils fassent beaucoup ou peu, ceux qui sont fidèles à l'œuvre qui leur est confiée récolteront finalement des fruits abondants.\*

\*Tout peut sembler bien aller pour ceux qui ne font pas l'œuvre de Dieu, mais ils recevront des reproches sévères et des malédictions de Dieu parce qu'ils sont comme des épines à Ses yeux. A la fin, ils échoueront dans tout ce qu'ils font.\*

Lv 31 P.335(1) version électronique

Le Seigneur dit ici que c'est une grande erreur et une attitude méchante de penser qu'il n'y a rien de mal si une personne qui a reçu la rémission des péchés refuse de faire l'œuvre de Dieu. Ceux qui ont reçu la rémission des péchés n'ont pas d'autre alternative que de faire l'œuvre de Dieu. \*Les gens qui ne font pas l'œuvre de Dieu sont méchants. Comment Dieu considère-t-Il ces gens? Il les considère comme des gens qui n'ont pas reçu la rémission des péchés. En effet, les gens qui ont reçu la rémission des péchés mais refusent de faire Son œuvre sont déjà morts.\*

LV 31 P.353(3)-354(1) version électronique

Certaines personnes disent même: "Je vais faire l'œuvre de Dieu en dehors de l'Eglise de Dieu." \*Mais comment une personne peut-elle faire l'œuvre de Dieu hors du lieu de travail de Dieu?\*

Et certains autres disent aussi qu'ils veulent soutenir l'œuvre de Dieu pour l'évangélisation du monde en gagnant des richesses du monde et les envoyant à l'Eglise, même s'ils quittent l'Eglise. \*L'Eglise de Dieu n'a pas besoin de ces dons. Dieu n'utilise pas ce genre d'argent.\* L'argent peut être pourvu à tout moment quand Dieu bénit.

Livre 31 P.354(3)L10-L14 version électronique

Nous devons faire l'œuvre de Dieu si nous fréquentons Son Eglise. Les gens qui viennent à l'Eglise seulement pour le culte et partent intelligemment tout de suite après le culte quitteront finalement l'Eglise.

Livre 31 p359 (2) L7.... Version électronique.

Je dois croire en l'évangile de l'eau et de l'Esprit et faire l'œuvre de Dieu même si j'ai ces manquements. Je ne peux qu'être comme cela, à cause de mes inadéquations. Mais je pense que je ne devrais pas faire ces choses qui rendent Dieu malheureux." \*Et s'il vous plaît, ne vous associez pas à ceux qui ont reçu la rémission des péchés mais ne font pas l'œuvre de Dieu. Même s'associer avec ces gens c'est amasser Sa malédiction sur votre tête. Puis-je vraiment savoir qui vous êtes? Ce n'est pas possible. Mais Dieu vous connaît de fond en comble et Il retranchera les branches pourries. Et si ce n'est pas assez, Il peut donner à ces gens des maladies incurables et exposer leur méchanceté devant tous les gens.\* Nous avons des manquements, mais nous sommes des gens très bénis, faisant l'œuvre de Dieu, ayant reçu la rémission des péchés. Je crois cela. Croyez-vous aussi cela?

Livre 64 P.275(2)-P.276(1) version électronique

Malgré cet enseignement clair, il se trouve des croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit qui ne servent pas la justice de Dieu dans leurs vies. Le passage des Écritures d'aujourd'hui nous met en garde contre ces personnes qui vivent parmi nous dans le monde au lieu de vivre par la foi dans la justice de Dieu, et s'unir à l'Église de Dieu. Ces personnes doivent donc se réveiller et commencer à servir la justice de Dieu dans leurs vies dès maintenant. \*Dieu nous dit que même parmi les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit, nous ne devons pas communier avec celui qui ne rumine pas l'évangile.\* Nous devons nous rappeler que Dieu nous a dit de ne pas seulement

croire en Sa Parole de justice mais également continuer à vivre nos vies de Foi séparée du monde. Dieu veut que les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit vivent leur foi seulement dans Sa justice. Par le passage des Écritures d'aujourd'hui tiré de l'Ancien Testament, le Seigneur nous montre Sa volonté à nous qui vivons dans cette ère du Nouveau Testament.

Livre 64 P.275(2)-P.276(1) version électronique

Malgré cet enseignement clair, il se trouve des croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit qui ne servent pas la justice de Dieu dans leurs vies. Le passage des Écritures d'aujourd'hui nous met en garde contre ces personnes qui vivent parmi nous dans le monde au lieu de vivre par la foi dans la justice de Dieu, et s'unir à l'Église de Dieu. Ces personnes doivent donc se réveiller et commencer à servir la justice de Dieu dans leurs vies dès maintenant. \*Dieu nous dit que même parmi les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit, nous ne devons pas communier avec celui qui ne rumine pas l'évangile.\* Nous devons nous rappeler que Dieu nous a dit de ne pas seulement croire en Sa Parole de justice mais également continuer à vivre nos vies de foi séparés du monde. Dieu veut que les croyants en l'évangile de l'eau et de l'Esprit vivent leur foi seulement dans Sa justice. Par le passage des Écritures d'aujourd'hui tiré de l'Ancien Testament, le Seigneur nous montre Sa volonté à nous qui vivons dans cette ère du Nouveau Testament.

LV 54 P.206(2) version électronique

Dieu a parlé à Noé en termes détaillés et concrets sur la façon de bâtir l'arche, lui disant: «la longueur de l'arche sera de trois cents coudées, sa largeur de cinquante coudées, et sa hauteur de trente coudées. Tu feras un jour à l'arche, et tu l'achèveras en [lui donnant] une coudée d'en haut; et tu placeras la porte de l'arche sur son côté» (Genèse 6:15-16). De même, Dieu instruit ses serviteurs aujourd'hui sur la façon de bâtir l'arche en détail?

\*Cela signifie que Dieu parle à ses serviteurs en termes concrets sur la façon d'établir et diriger l'église. Quand nous écoutons et comprenons cette parole de Dieu, et unissons nos cœurs à cette parole, nous pouvons être dirigés par Dieu et le suivre. Connaître et s'unir au cœur des serviteurs de Dieu n'est autre que travailler avec Dieu. Les ouvriers de Dieu sont ceux qui s'unissent avec ses serviteurs. Si quelqu'un ne s'unit pas aux serviteurs de Dieu, alors il ne peut être un partenaire de Dieu. Ce n'est rien de plus que de l'arrogance que de juger et penser selon soi-même.\*